

校長室だより

【学校目標】

『互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成』

令和5年 1月23日発行 NO.20

在籍 : 29名

(小学部 26名・中学部 3名)

ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

3学期子どもたちは元気に活動しています！

3学期がスタートして2週間が経過しましたが、子どもたちは元気に学習や運動に取り組んでいます。特に1月から水泳指導が始まり、子どもたちは体育の時間を楽しみにし、水泳練習をがんばっています。2月16日予定の水泳記録会までにどれくらい上達しているのか、今から期待しています。

これまでバス内訓練や新入学生体験入学、休み時間の火災避難訓練、小5～中学部の中南米サミットなども行ってきましたが、それぞれの活動で子どもたちは目的意識を持って取り組んでいるとともに、その取り組む姿に成長している様子もうかがえます。3学期が1年間のまとめの時期、1年の締めくくりの学期であることを理解し教育活動に臨んでいることを嬉しく思います。

3学期の残り32日間となりますが、今の子どもたちにできることを着実に進めてまいります。



新入生体験入学から

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

[ブエノスアイレス日本人学校 \(wixsite.com\)](http://wixsite.com)

◆バス内訓練から<1/10>から

今年度3回目のバス内訓練が行われました。初めて実施する子もいることから、バスの中での緊急時の基本的な姿勢の取り方をスペイン語指示の下に行い、確認し合いました。また、バス中からスペイン語で助けを求める練習も行いました。保護者の皆様からもご協力をいただき、緊急時連絡等の確認もできました。

◆新入生体験入学から<1/17>から

当初4名の予定でしたが、当日は3名の子どもたちが体験入学に参加してくれました。1・2年生といっしょに1時間目は生活科、2時間目はスペイン語の授業を体験しました。1・2年生がとても優しく温かく接し対応してくれたことで、体験した子どもたちも随分と満足気の様子でした。

◆火災避難訓練から<1/18>から

休み時間に火災発生したことを想定した避難訓練を実施しました。子どもたちには時間は知らせていませんでしたが、緊急を知らせるベルに気付くと全員が速やかに指示された場所へ移動することができました。「お・か・し・も・ち」の約束を守り、真剣に取り組みました。

◆中南米サミット③から<1/18>から

今年度3回目の小学部5年～中学部による中南米サミットが開催されました。今回は学年別に分かれずに全体での交流となり、これまでとはまた違った交流会となりました。ポゴタ、サンチャゴ、パナマの子どもたちと活動できたことは、本校の子どもたちにはとても刺激になったようです。

◆UMさんの歓迎集会から<1/23>から

小学部4年生に仲間入りしたUMさんの歓迎集会を行いました。愛知県から転入のUMさんは、みんなの前で自分の好きなことや得意なことをしっかりと話すことができました。小学部4年が5名となり、全校児童生徒数は29名となります。

【お知らせ・お願い等】

1. オンライン進路・進学相談会<2/3>について

今年度初めてオンラインによる進路・進学相談会を実施します。海外子女教育財団のご協力をいただき、小学部5年～中学部を対象に教育アドバイザーの講話や国内大手塾の方からの受験事情についての話など聞き、その後個別相談を行う予定となっています。参加する保護者の皆様、よろしくお願いいたします。

【学校生活の様子】

◆バス内訓練から<1/10>



◆新入生体験入学から<1/17>



◆中南米サミット③から<1/18>



◆歓迎集会<1/23>から



◆PTA 読み聞かせ, 水泳指導など...

